

Ressort: Sport

Biathlon: Dopingsperre für Sachenbacher-Stehle verkürzt

Lausanne, 14.11.2014, 16:09 Uhr

GDN - Die Dopingsperre von Evi Sachenbacher-Stehle ist auf sechs Monate verkürzt worden. Das entschied der Internationale Sportgerichtshof CAS am Freitag.

Sachenbacher-Stehle war im Juli vom Biathlonweltverband IBU für zwei Jahre gesperrt worden, nachdem sie bei den Olympischen Winterspielen in Sotschi positiv auf Methylohexamin getestet worden war. Die Biathletin hatte bewusstes Doping bestritten und vor dem CAS gegen die Entscheidung geklagt. Sie gab an, die verbotene Substanz unbewusst über ein Nahrungsergänzungsmittel aufgenommen zu haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-44598/biathlon-dopingsperre-fuer-sachenbacher-stehle-verkuerzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619